

LLAMAN A DENUNCIAR

Municipio llama a **cuidar los contenedores de basura** tras incendio en Vista Hermosa

Repudio causó la situación que sucedió hace unos días en calle Pedro de Oña, en la que uno de los depósitos de basura histórica del municipio de Ovalle resultó totalmente quemado. El llamado es a denunciar estos hechos, puesto que sólo generan daño en la comunidad.

EQUIPO EL OVALINO
Ovalle

Totalmente quemado resultó un contenedor de basura histórica, hecho que causó repudio en el sector y en el municipio de Ovalle que dispone de este beneficio gratuito en la comuna. Esta lamentable situación sucedió el pasado jueves en la calle Pedro de Oña y de acuerdo a las primeras indagaciones se habría provocado por la intervención de personas que frecuentan estos depósitos para sacar sin autorización algunos elementos.

De acuerdo a lo indicado desde la Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato del municipio de Ovalle "no es primera vez que se dan este tipo de situaciones en la comuna, ya que,



No es primera vez que ocurren este tipo de hechos repudiables.

CEDIDA

frecuentemente, ingresan personas que no cuentan con autorización, con el objetivo de recuperar residuos reciclables y luego obtener beneficios económicos, pero su

accionar genera daños, en algunos casos, con pérdida total. Los únicos que cuentan con permiso son los integrantes de la Cooperativa de Recicladores de Ovalle", sostuvo el

director de Medio Ambiente, Aseo y Ornato, Marcelo Tabilo.

Recordemos, que mensualmente el municipio de Ovalle realiza operativos de basura histórica en la zona urbana y rural, con el objetivo de impedir la conformación de microbasurales y cuidar el medio ambiente, sobre todo en las zonas periféricas. Estas acciones, que son totalmente gratuitas, son coordinadas previamente con los lugares que serán favorecidos.

Al respecto, el alcalde de Ovalle, Héctor Vega Campusano indicó que este contenedor "era parte de un servicio gratuito que entregamos a la comunidad para mantener una ciudad más limpia y ordenada. Lamentamos que hechos como este afecten directamente a nuestros vecinos y vecinas. Reitero que el municipio continuará con los operativos de basura histórica, porque sabemos que son un beneficio real para las familias, pero también necesitamos del compromiso de la comunidad para cuidar estos recursos que son de todos".

Cabe recordar que, de manera mensual, el municipio de Ovalle ejecuta operativos de retiro de basura histórica en sectores urbanos y rurales, con el objetivo de evitar la formación de microbasurales y cuidar el medio ambiente, especialmente en zonas periféricas. Estas acciones se coordinan previamente con las juntas de vecinos y son totalmente gratuitas.